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錄音稿： 

青年民建聯我十分關注青少年吸毒問題一日比一日惡化。吸毒學生的年紀

就越來越小，人數就越來越多。就專職小組的報告，青年民建聯有以下意見： 
第一，青年民建聯在原則上支持自願校管毒品測試。但是，此項測試就應該建立

於學校，學生，家長同意之下進行。於我們的支部瞭解返，舉一個例子：

大埔區好多學校其實有興趣參與這個計劃。但是我們有個疑問，就是，假

設在驗的時候，驗到學生有吸毒，學校是否有資源或人手去處理？假設這

個學生每日驗每日都有事，或者驗過四五次都有事，難道學校要將他踢出

學校嗎？或者將他交給警方嗎？我覺得這不是一個好的處理方法來的，我

覺得政府應該有一個好的方法，在驗到毒之後怎樣處理。 
第二，青年民建聯覺得應該增加更加多的資源，去返警察學校聯絡主任這裡。根

據報告書，這個主任現在就加到 85 個，服務全港。我們拿計數機出來除

一除，全香港游成千個學校，每個主任要準備處理 14-15 間學校。其實一

個月最多一日去處理一間學校，我們覺得是完全不足夠。再看這個禁毒政

策的執行者，我們覺得不應該去增加教師的壓力或者負擔。因為，就算你

給教師兩日的培訓，教師也都不可能做到一個專業的禁毒政策的執行者。

所以我們覺得在這個方面，警察學校禁毒主任應該加強資源。 
第三，在報告書裏面，教育的方面和宣傳的方面，這些活動其實同之前差不多。

大家可以看到一件事，就是吸毒這件事，趨勢越來越廣泛。其實就可以證

明之前的措施不是很可行。試問你讓一些明星唱下歌，搞下嘉年華，這些

邊青是否可以吸收這方面的資訊呢？所以我們覺得治本的方法應該是加

強前線的義工人手。現在總共有 16 隊外展，18 隊夜青的社工，報告書裏

面就講這 34 隊的社工，每人加一個社工助理。我們覺得，這 34 隊人，在

現在這麼嚴峻的環境下，其實是杯水車薪的。 
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